

## Bhabinkamtibmas Polsek Tanggeung Gelar Anjangsana, Perkuat Silaturahmi dengan Warga

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 19, 2024 - 14:31



**Polres Cianjur** – Dalam rangka mempererat silaturahmi dan menciptakan keamanan serta ketertiban di tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Tanggeung, AIPDA Darwis, melaksanakan kegiatan anjangsana di wilayah binaannya pada Senin (19/08/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengar langsung aspirasi dan keluhan warga

terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka.

Kegiatan anjongsana ini merupakan bagian dari program pembinaan yang dilakukan oleh Polres Cianjur di bawah kepemimpinan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Tanggeung AKP H. Dedi Suryaman, S.H. Dalam kegiatan ini, AIPDA Darwis berdialog dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, serta mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan anjongsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan salah satu upaya preventif untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. "Kehadiran polisi di tengah masyarakat bukan hanya untuk menegakkan hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan rasa aman dan nyaman. Kami berharap dengan kegiatan ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Darwis juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap berbagai potensi gangguan kamtibmas, serta mengajak untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka. "Mari kita bersama-sama menjaga lingkungan kita agar tetap aman dan kondusif," tambah AIPDA Darwis.

Kegiatan anjongsana ini disambut baik oleh warga yang merasa diperhatikan dan dilibatkan dalam upaya menjaga keamanan lingkungan. Warga berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin guna meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.